
                              平成 21 年 2 月 20 日 

      平成２０年度 第５回 経営委員会 議事録 

１．出席者（順不同、敬称略） 

   ①中川 敦 （京信システムサービス） ⑥小林正人 （システムディ） 

   ②森脇克巳 （ﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞｼﾞﾈｽｾﾝﾀｰ）   ⑦松原克孝 （京都電子計算） 

   ③湯浅重義 （竹菱電機）       ⑧相原義一 （バンテック） 

   ④小島耕一郎（近畿リサーチ）      ⑨和田壽郎 （事務局） 

   ⑤中矢貴久 （スリーエース）     

２．日時  平成 21 年 2 月 19 日（木） 15：00～17:00  

３．場所  京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館４階会議室 

４．経営委員会議題  (1) 景気短観調査 

           (2) 平成 21 年度経営委員会事業日程確認とテーマの確定 

           (3) 事務局より 

           (4) その他 

５．議事 

      議事進行：委員長 中川 敦 （京信システムサービス） 

(1) 景気短観調査 

①10～12 月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 6 7 15 28
受注状況 7 6 15 28
営業利益 3 12 13 2
受注見通し 2 3 23 2
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②10～12 月状況（7～9月比較）          （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 5 9 14 28
受注状況 4 9 15 28
営業利益 2 15 11 2
受注見通し 2 8 18 2
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③各社営業課題 

・ 受注量の確保 

・ 社員モチベーションのアップ 

(2) 平成 21 年度経営委員会行事予定 
 ①経営委員会定例会議 5 回開催 

   ・定例委員会（５・８・１１・１２・２月第３木曜日） 

    ５回開催（内、景気短観調査４回含む）         予算３万円 
 ※景気短観調査への要望および検討事項 
  １）調査表提出企業を増やす。 
  ２）提出者にフィードバック 
  ３）推移をグラフにしてほしい。 
  ４）商談案件はトレースしにくい。 
  それぞれ意見が出されたが、2 番、3 番について修正し実施していく。 
 ②府民セミナー 1 回開催  担当：上田副委員長 
  ・平成 20 年 5 月 28 日（木）｛予定｝［通常総会後］ 



    テーマ案：「グリーン IT に、どう取り組むべきか」 
    講師：東京大学教授 江崎浩教授            予算３０万円 

  ③経営研究会 3 回開催  担当：湯浅副委員長 
   ・テーマ  
        ○プログラム著作権（オープンソース商用使用も含め） 
        ○Ｐ／Ｌ・Ｂ／Ｓを使った会社の見方 
        ○コミュニケーションギャップ（コーチング含め） 予算１５万円 
  ④情報交換広場 2 回開催 担当：森脇副委員長 
   ・テーマ  
        ○失敗した（失敗しそうな）プロジェクト管理（内容と対策） 

        ○各社営業活動の実態              予算５万円 
  平成２１年度経営委員会予算総額                 ５３万円 
(3）京情協事務局より 
   ①調査表記入提出のお願い 
     再度、三菱総研からアンケート調査用紙が会員に届く。 
     記入可能な部分のみ、書き込んで 2/27 までの期限に提出いただきたい。 
   ②京情協が京都府の検査を 1/29 に受けた。 
 (4）その他 
   ・他委員会に出席する場合の手続き方法 
     出席したい委員会の委員長に連絡。 
    ・次回経営委員会（5/21) 

  詳細は後日連絡 
以上 


